



**Le manager-sélectionneur des Lions Indomptables, Rigobert Song, a publié une liste de convocations pour les matchs amicaux face à la Russie et le Senegal, excluant Martin Hongla de celle-ci. Certains, comme l'homme politique Célestin Djamen, estiment alors que cette décision est une conséquence directe de la polémique et de l'appel à l'exclusion lancé**

*Le 21 septembre dernier je plaidais pour la non-convocation d'un Lion indomptable perverti par sa haine tribale jusqu'à lors inconnu. Il n'aura plus jamais sa place au sein des Lions.*

*Le tribaliste qui a souillé le maillot des Lions n'a pas été convoqué pour les matchs à venir des Lions indomptables. Très sage décision de Monsieur Rigobert le seul vrai capitaine-Courage que les Lions aient jamais connu. Nous sommes heureux que Le Manage-Selectionneur ait prêté une oreille attentive à nos doléances. Maintenant j'espère son exclusion définitive de l'équipe nationale. On ne peut effacer sans conséquences majeures la grandeur des joueurs comme Nlend Paul, François Bekombo, M'bappe Leppe, Lea, Ndoumbe Léa, Mangamba Adalbert, Roger Milla, Samuel Eto'o, Kana Biyick, Thomas Nkono, Théophile Abega, Djonkep Bonaventure, Ernest Ebongue Lottin, Isaac M'bette, Yebga Maya, Mbida Arantes, Idriss Carlos Kameni, René Djeuya, Kalla Nkongo, Songo'o, J.A Bell, Jean Manga Onguene,*

*Bahoken, Achille Webo, Zimbabwe Sinkot, Patrick M'Boma, Aoudou Ibrahim, Moukoko Confiance, Geremi Njitap, Mougam Dagobert, Mbom Éphrem, Émile Mbouh, Alioum Boukar, JP Tokoto, Léonard Nseke, Michel Kaham, Emmanuel Kunde, Song Bahanag, Benjamin Massing, Eugène Ekeke.... etc en la souillant par des propos tribalistes ignobles et donc inacceptables. Ces joueurs ci-dessus cités ont gardé un comportement patriotique absolu faisant fi de l'origine tribale et ne privilégiant que le Vert-Rouge-Jaune. Ils ont mouillé le maillot et ont bonifié l'image du Cameroun à l'international réitérant ainsi le caractère un et indivisible.*

*Désormais tout joueur tribaliste, par des propos ou des actes tribalistes sera purement et simplement exclu des Lions indomptables. Nous attendons donc à cet effet la sanction suprême pour le tribaliste.*